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Смотреть  
Вчера в Национальной библиотеке Президент 
Беларуси дал большую пресс-конференцию. 
Без малого пять часов и более полусотни вопросов: 
экономические итоги года, возможность скорой 
отставки правительства, стабильность рубля.  
 
Вадим Щеглов - о том, как прошло главное 

медиасобытие, и его главных темах.  
В пресс-центре Национальной библиотеки журналисты начали собираться еще за два 
часа до начала большой пресс-конференции Президента Беларуси. Корреспонденты 
из регионов держались вместе и живо обсуждали предстоящие вопросы. Александр 
Лукашенко начал, как обычно, с экономики: реальные доходы граждан выросли на 
20%, промышленность прибавила на 8%, во внешнеторговом балансе впервые за 
долгие годы удалось выйти на устойчивый плюс. Первый же вопрос задал тон всего 
пресс-мероприятия. Президента спросили о главных итогах 2012.  
(Александр Лукашенко, Президент Республики Беларусь)  
И тут же - еще один вопрос экономического характера. Лукашенко спросили о 
стабильности белорусского рубля. Его курс и дальше будет формировать 
исключительно рынок. Впрочем, ответ на этот вопрос не исчерпал тему. Президента 
продолжали спрашивать и об автономии Национального банка, и о том, что будет с 
экономикой в 2013, и даже о слухах по поводу якобы грядущей отставки 
правительства.  
(Александр Лукашенко, Президент Республики Беларусь)  
На протяжении всей пресс-конференции звучала и тема модернизации. Лукашенко 
считает дополнительные меры по развитию деревообработки жесткими, но 
оправданными. Спрашивали Президента и о внешнеполитическом курсе, отношениях 
с соседями и интеграции в рамках ЕЭП и союзной двойки. Всего - более полусотни 
вопросов от журналистов из самых разных изданий и информагентств.  
(Марина Золотова, главный редактор интернет-портала)  
Во время пресс-конференции вопросы задавались не только из зала. Сообщения 
приходили также на факс Национальной библиотеки и электронную почту пресс-
службы Главы государства. Все документы передавались Президенту и чиновникам, 
которые оперативно на них отвечали. Впрочем, и сама пресс-конференция проходила 
в максимально свободной форме.  
(Александр Лозовский, главный редактор "Маладзечанскай газеты")  
(Алексей Коноваленко, главный редактор газеты "Новый вечерний Гомель") А 
рассказать действительно будет о чем: подготовка к чемпионату мира по хоккею, 
оплата услуг ЖКХ, оптимизация силовых ведомств, развитие Полесья и даже 
социальное иждивенчество. Уже потом большую пресс-конференцию назовут 
диалогом двух властей. По-настоящему открытым и искренним. Впрочем, как всегда.  
И хоть пресс-секретарь не раз напоминал Президенту о времени, Лукашенко не 
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изменил традиции и ответил на все, даже самые неудобные вопросы. Пресс-
конференция продолжалась более четырех с половиной часов.  


